

“Ces crises mondiales sont des crises de saints”

Un jour de salut, un jour d'éternité est arrivé pour nous. Une fois de plus les sifflements du Divin Pasteur se sont fait entendre: ces paroles affectueuses, "vocavi te nomine tuo" — Je t'ai appelé par ton nom.

17 juillet

Comme notre mère, Il nous appelle par notre nom. Mieux encore, par

notre petit nom affectueux, familial.
— Et c'est là, dans l'intimité de ton
âme, qu'Il t'appelle; et il te faut Lui
répondre: "ecce ego quia vocasti me"
— me voici, parce que Tu m'as
appelé, bien résolu à ce que, cette
fois-ci, le temps ne passe pas comme
l'eau sur des galets polis, sans laisser
de trace. (Forge, 7)

Nous appartenons, vous et moi, à la
famille du Christ, car c'est ainsi *qu'Il
nous a élus en Lui, dès avant la
création du monde, pour être saints et
immaculés en sa présence, dans
l'amour, déterminant d'avance que
nous serions pour Lui des fils adoptifs
par Jésus-Christ. Tel fut le bon plaisir
de sa volonté, à la louange de gloire
de sa grâce. (...)*

Le but que je vous propose, plus
précisément celui que Dieu marque à
tout le monde, n'est pas un mirage ou
un idéal inaccessible. je pourrais
vous rapporter bien des exemples

concrets de femmes et d'hommes de la rue, comme vous et moi, qui ont rencontré Jésus qui passe *quasi in occulto*, aux carrefours apparemment les plus ordinaires, et qui se sont décidés à Le suivre, en étreignant avec amour la Croix de chaque jour. A notre époque de décomposition générale, de capitulations et de découragements, ou de libertinage et d'anarchie, j'estime encore plus actuelle que jamais cette conviction simple et profonde que, dès le début de mon travail sacerdotal et sans cesse depuis, je brûle d'envie de communiquer à l'humanité toute entière : *ces crises mondiales sont des crises de saints.*(...)

La vie intérieure: c'est une exigence inhérente à l'appel que le Maître a fait retentir dans l'âme de tout homme. Nous nous devons d'être saints *jusqu'au bout des ongles*, pour reprendre une expression typique de

mon pays ; des chrétiens vrais,
authentiques, canonisables;
autrement, nous aurons échoué en
tant que disciples du seul Maître.
Pensez aussi qu'en s'intéressant à
nous, en nous octroyant sa grâce,
afin que nous luttions pour atteindre
la sainteté au milieu du monde, Dieu
nous impose aussi l'obligation de
l'apostolat. (...) (Amis de Dieu, nos 2 à
5)

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/dailytext/ces-crises-
mondiales-sont-des-crisis-de-saints/](https://opusdei.org/fr-fr/dailytext/ces-crises-mondiales-sont-des-crisis-de-saints/) (11
avr. 2025)